

Sujet : [INTERNET] Enquête publique sur le projet éolien de Condes

De : "saintlo@aol.com" <saintlo@aol.com>

Date : 18/11/2022 23:19

Pour : "pref-icpe@haute-marne.gouv.fr" <pref-icpe@haute-marne.gouv.fr>

Bonjour,

Je vous écris pour donner mon avis sur le projet éolien de Condes, en Haute-Marne.

Avant toutes choses je tiens à dire que je suis pour les éoliennes. Par contre je trouve le choix du site très surprenant !!! (d'autant plus pour un projet écologique)

Pourquoi implanter ces éoliennes au milieu de ce magnifique paysage ??? Depuis le stade nous avons un paysage sur 180°, hors du commun !

Je ne comprends pas d'ailleurs que ce site ne soit pas protégé, car il est rare, même en Haute-Marne où les forêts sont présentes un peu partout.

Voilà, pour moi cet argument suffit à lui-même. Y'aurait bien d'autres raisons mais j'ai peur de perdre mon temps, tant j'ai des doutes sur une éventuelle remise en question du projet par une simple enquête publique.

Bonne journée